

## **Spende: 5.000 Euro für die Vesperkirche**

Der Betriebsrat von Hugo Boss überreichte am vergangenen Mittwoch einen großen Scheck an die Reutlinger Vesperkirche. „Alle Jahre wieder“, sagte Bernd Simbeck als Betriebsratsmitglied an diesem Tag in dem besonderen Gasthaus, das momentan erneut vier Wochen lang in der Nikolaikirche täglich geöffnet hat.

„Die ersten Tage waren sehr gut, es herrschte eine sehr entspannte Atmosphäre“, sagte Vesperkirchenpfarrerin Birgit Hövel. „Die Gäste freuen sich total, dass wir wieder geöffnet haben.“ Auch Simbeck hat das an diesem Mittwoch registriert, als er am Eingang die Menschen begrüßte und verabschiedete.

Auch er tat das rein ehrenamtlich – so wie mehr als 300 Freiwillige sich dieses Jahr ebenfalls erneut in den Betrieb der Vesperkirche einbringen. „Ihr seid Engel“, habe laut Simbeck jemand zu ihm gesagt. „Da ist viel Dankbarkeit bei den Gästen vorhanden.“ Doch als Betriebsratsmitarbeiter von Hugo Boss hat Bernd Simbeck an diesem Tag auch noch eine andere Rolle erfüllt: Er überreichte den Riesen-Scheck über 5.000 Euro, der sich vor allem aus Stoffverkäufen an die Mitarbeiter zusammensetzte.

Neben einigen anderen sozialen und wohltätigen Initiativen, die von der Hugo-Boss-Mitarbeiterschaft finanziell unterstützt werde, sei die Vesperkirche eine der wichtigsten: „Die liegt uns sehr am Herz“, betonte Simbeck. Das stehe bestens im Zusammenhang mit dem diesjährigen Motto der Vesperkirche, freute sich Hövel. Denn dieses Motto laute „Herz statt Hetze“. Dr. Joachim Rückle freute sich als Geschäftsführer des Diakonieverbands zusammen mit Birgit Hövel und Susanne Kirschbaum als Mitglied des Vesperkirchen-Leitungsteams über die Spende.

Am Vortag hätten 300 Mahlzeiten nicht gereicht, die Nachfrage sei groß gewesen. „Für heute haben wir 30 Essen mehr bei der Küche der Bruderhaus-Diakonie bestellt“, sagte Kirschbaum. Auch das Café der Vesperkirche sei sehr gut besucht. Das größte Problem hier: Es gibt zu wenig Kuchenspenden. Das Vesperkirchenteam freut sich sehr, wenn das schlechte Wetter für Backaktionen zugunsten der Vesperkirche genutzt wird. Kuchen können jederzeit zu den Öffnungszeiten vorbeigebracht werden.